

Regierungsratsbeschluss

vom 8. Dezember 2003

Nr. 2003/2261

Demission Georg Hofmeier, Nuglar, per 31. Dezember 2003 als Mitglied der Fachkommission für das Therapiezentrum "im Schache" / Wahl Peter Wanzenried, Halten, ab 1. Januar 2004, für den Rest der Amtsperiode 2001 – 2005

1. Ausgangslage

Mit Schreiben vom 20. Oktober 2003 hat Kantonsrat Georg Hofmeier, Nuglar, seine vorzeitige Demission als Mitglied der Fachkommission für das Therapiezentrum "im Schache" per 31. Dezember 2003 mitgeteilt. Als Nachfolger ab 1. Januar 2004 soll Kantonsrat Peter Wanzenried, Halten, bezeichnet werden (Schreiben und Wahlantrag FdP vom 10. November 2003).

2. Beschluss

- 2.1 Von der Demission von Georg Hofmeier wird Kenntnis genommen. Georg Hofmeier scheidet per 31. Dezember 2003 unter Verdankung der geleisteten Dienste aus der Fachkommission für das Therapiezentrum "im Schache" aus.
- 2.2 Für den Rest der Amtsperiode 2001 – 2005 wird in die Kommission gewählt: Peter Wanzenried, Halten.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für öffentliche Sicherheit

Therapiezentrum im Schache

Amt für Finanzen

Personalamt

Georg Hofmeier, Drissetstrasse 40, 4412 Nuglar–St. Pantaleon

Peter Wanzenried, Usserfeldstrasse 21, 4566 Halten

Frau Y. Gasser, Bielackerweg 20, 4556 Bolken (z.K. Fachkommission)

Aufsichtskommission Strafvollzug

Freisinnig-demokratische Partei des Kantons Solothurn, Sekretariat, Krummturmstrasse 15, 4502 Solothurn